

Kölner Ordnungsamt fährt Toyota Auris Hybrid

Der neue Toyota-Behördenservice hat sich in einer europaweiten Ausschreibung durchgesetzt und liefert 14 Auris Touring Sports mit Hybridantrieb an die Stadt Köln. Die Kombis werden am Deutschland-Sitz des Unternehmens vom Ordnungsamt eingesetzt.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Das Ordnungsamt der Stadt Köln hat 14 Toyota Auris Touring Sports Hybrid übernommen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Übergabe der 14 Toyota Auris Touring Sports Hybrid an die Stadt Köln (von links): Wolfgang Büscher, Leiter des Amtes für öffentliche Ordnung, Toyota-Deutschland Präsident Alain Uytenhoven und Stadtdirektor Dr. Stephan Keller.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota
